
　今年も庄中学校から38人もの中学生の皆さんのボランティア参加がありましたが、ここでアンケート結果を
抜粋して掲載します（ホームページには全アンケート結果を記載しています）

◆今回の運動会は？◆今回の運動会は？◆今回の運動会は？◆今回の運動会は？ ◆プログラムの中で面白かった種目は？（３種目の複数回答）◆プログラムの中で面白かった種目は？（３種目の複数回答）◆プログラムの中で面白かった種目は？（３種目の複数回答）◆プログラムの中で面白かった種目は？（３種目の複数回答）

◆中学校を卒業しても運動会に参加したい？◆中学校を卒業しても運動会に参加したい？◆中学校を卒業しても運動会に参加したい？◆中学校を卒業しても運動会に参加したい？ ◆その他自由回答◆その他自由回答◆その他自由回答◆その他自由回答
・暑くて大変だった

・人の役にたてて良かった

・最初は嫌だったが、全てをやり終えて「参加して良かった」と思った

・練習試合があったが、監督が「運動会を優先しろ」と言ってくれた

・毎年大変な思いで皆参加していたんだろうなということが理解できた

・思っていた以上に大変だったがなんとかやり遂げた

・地域の人からお願いされたことは断れない
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※記事中の写真はバレー部の保護者の方から拝借し使用させて頂きました。
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http://www.shotikyo.ninja-web.net/

庄中女子バレー大躍進！（県大会3位入賞）

庄学区スポーツフェスティバル

昨年は耐震工事による会場縮小、雨による順延と二重苦(？)の中での開催でしたが、今年はいかに？
いきなり第1回の実行委員会が台風の影響で1週間の順延となり『前年の再来？』と不安を感じさせました
が、以降は順調、前日の準備・本番当日とも快晴、10/9(日)に前年以上の盛り上がりで開催されました。
今年はあの『ウルトラクイズ』が復活！3月の東日本大震災を教訓に『防災』に関する問題を『○×
形式』で答えて頂きました。賞品は『防災』らしくLEDの懐中電灯でした。
さて、得点競技の方は…、山地強し！で、今年も総合優勝し11連覇となりました。来年は山地の勢いを

どこが止めるのでしょうか？！
『ヤッホー！庄』では紙面が限られています。ホームページの方には『2011運動会特集！』として全
種目の写真・記録を記載していますので、どうぞそちらをご覧下さい。

2011 庄学区民大運動会

運動会の開催にあたりまして、

ご協力いただきました体育委員・

実行委員・関係者の皆さん、本当

にありがとうございました。
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三世代スポーツとしてスタートした「第12回 庄学区ス
ポーツフェスティバル」が10月30日(日)200人が参加し
庄小・中学校体育館で行われました。

当日は朝から小雨模様で予定していたグラウンドゴルフ、ペタンク、フットサルは中止になりましたが開会

式を小体育館で行い飯田会長のあいさつの後、卓球と体力測定。中体育館ではソフトバレーとラケットテニス

が行われ約３時間、三世代のおじいちゃん、おばあちゃん、お父さん、お母さんそして子ども達がスポーツに

心地よい汗を流しました。最後に栄養改善の皆さんによる参加賞のうどんをいただきました。

小雨でグラウンド競技中止！
～それでも200人が参加～

東日本大震災 募金活動終了

平成23年3月11日、東日本における未曾有の大震災が発生しました。庄地協も公民館様・庄郵便

局様のご協力のもと、義援金の募金活動を行ってまいりました。

初回に多額の募金を頂き（111号で報告）、その後も数ヶ月継続した結果、29,07829,07829,07829,078円集まり、公
的機関を通して送金しました。震災に対する募金総額は170,183170,183170,183170,183円円円円となりました。私達の善意は必

ず現地の復興、復活に役立つものと信じています。長い間のご協力本当にありがとうございました。

庄中女子バレー部が、先月の県大会（11/6～7）で見事
３位入賞を果たしました。
この快挙を顧問の安原先生に話を伺いました。

庄中バレー部は、3年5名、2年14名、1年9名の計28名で
す。3年生が引退し1･2年で臨んだ新人戦では、備南東地区
大会優勝、県大会3位の成績を残すことができました。
新チームになり、部員達が決めた団結力を高めるための3

つの目標のもと、日々練習に励んでいます。
165cm前後の選手が数名おり、高さを生かしたブロッ

ク・スパイクが注目されがちですが、拾ってつなげる守備
力もあり、バランスのとれたチームです。
学校の周りを走る姿を見かけられたら声をかけてやって

下さい。選手達も励みになると思います。
次の目標は『庄マラソン大会』で活躍することです。

今後とも応援をお願いします。

見事！県大会３位入賞！！

地区大会で優勝して…

【団結力を深めるために、生徒達で決めた３つの目標】
１．責任をもつ
２．自分から進んで行動する
３．協力する


